



ももだより



令和5年1月発行

あけましておめでとうございます。

厳しい寒さが続きますが、もも組の子どもたちの元気いっぱいの笑顔で新年を迎えることができ、とても嬉しく思います。今年も子どもたちと楽しく遊び、1日1日を大切にしながら成長に寄り添っていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いたします。

<今月のねらい>

- 保育者や友だちと触れ合いながら、正月遊びや冬の遊びを楽しむ。
- 冬の自然に触れながら、身体を動かして戸外遊びを楽しむ。



<今月のうた>

- ♪ゆき
- ♪ゆきのこぼろず
- ♪コンコンクシャンのうた
- ♪カレンダーマーチ

<感触遊びを楽しんでいます>

感触遊びが好きなもも組さん。先月は、粘土や指絵の具に触れて遊びました。

粘土遊びでは、手のひらに粘土を乗せて握ったり、コロコロと転がしてみたり、テーブルの上で「ぺったんぺったん」と広げてみたりと、いろいろな楽しみ方をして夢中になって遊ぶ子どもたちでした。

製作活動では、指絵の具を使って“だるまうさぎ”を作りました。指先に絵の具をつけ、だるまの形に切った画用紙に「てんてん…」と模様をつけて楽しみました。色の名前も分かるようになってきて、絵の具の色を見て「あおー!」「きいろー!」と言いながら、たっぴりと指に絵の具をつけて感触を楽しむ様子も見られました。これからも、様々な素材に触れて、楽しく遊びたいと思います。



<手洗い指導がありました>

もも組では、先月から食事前の手洗いを始めました。始める前に、看護師から手洗いについてのお話を聞き、“てあらいのうた”に合わせて、手の洗い方も教わりました。

手のひらに石鹸をつけ、「おねがいのポーズ」「カメさんのポーズ」「お山のポーズ」「オオカミのポーズ」「バイクのポーズ」「つかまえた!のポーズ」と、保育者と一緒に洗い方を確認しながら取り組んでいます。手を洗い終わると、「バイキンさんバイバイしたね!」「ピカピカだよ!」と言って、嬉しそうに手のひらを見せてくれる子どもたちです。

これからも、子どもたちの「やってみよう」という気持ちを大切にしながら、いろいろなことに挑戦していきたいと思います。

<お知らせ>

- ・1月中旬から歯磨きを始めます。準備物については、後日お知らせいたします。